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Новости губернии

Наше интервью

–  Евгений Равильевич, какие первоочередные
задачи решает сегодня администрация Савинс�
кого городского поселения?

– Забот хватает, и даже с лихвой.  Есть множество
наболевших вопросов, требующих к себе повышен�
ного внимания. Один из главных – завершение гази�
фикации кооператива «Южный». В настоящее время
практически строительство газопровода близится к
концу. Деньги, выделенные правительством Иванов�
ской области в сумме 11 миллионов рублей, освое�
ны подрядной организацией ООО «Факел» (директор
С.В. Пименов) полностью. В настоящее время под�
писываем   акты выполненных работ и надеемся по�
лучить последний финансовый транш от правитель�
ства Ивановской области на завершение строитель�
ства газопровода с последующим пуском газа в де�
кабре этого года.

Еще одна проблема – строительство домов по Фе�
деральной программе переселения из ветхого жилья.
По контракту завершение строительства – конец де�
кабря этого года, но как будет на самом деле, пока
не ясно. Из 12 муниципалитетов по строительству
домов администрация Савинского городского посе�
ления на четвертом месте по готовности.

– Уже идет отсчет последнего квартала 2014
года. Что удалось сделать за последние три ме�
сяца?

– То, что удалось сделать, это все на виду у людей.
Как и было запланировано на 2014 год депутатским
корпусом Савинского городского поселения, восста�
новлено уличное освещение по улице Пушкина. По�
путно освещена территория около пожарной части,
Железнодорожные переулки в обе стороны от улицы
Пушкина, в сторону основной школы и к железной
дороге, а  также часть улицы около строящегося хра�
ма. Всего размещено 23 фонаря.

Выкопан новый колодец, обещанный жителям, на
улице 5�я Западная. Проведено опиливание деревь�
ев по заявлениям населения. Завершен ремонт го�
родского Дома культуры, внешний  вид его приведен
в нормальное состояние, в фойе заменен пол.

За последние три месяца сделано шесть новых  кон�
тейнерных площадок, еще две переделаны, около них
установлено новое ограждение.

– Основная проблема всех поселений – доро�
ги. Что сделано в этом году в плане благоустрой�
ства дорог в поселке?

Время и люди – лучшие судьи
Мы продолжаем цикл бесед с главами поселений Савинско�

го муниципального района. О том, что удалось, какие пробле�
мы волнуют сегодня руководителя, какие задачи ставятся, о
планах на будущее – наш разговор с главой Савинского город�
ского поселения Е.Р. ХАНТИМИРОВЫМ.

Теперь по этому участку дороги 1�го Железнодорожного переулка можно без проблем
проехать в любое время года

– В текущем году за счет средств бюджета Савинс�
кого городского поселения доделан участок дороги
в асфальтовом исполнении около ТК Солидарность
и на улице Пушкина, произведен капитальный ремонт
дороги от улицы Пушкина до основной школы из ас�
фальтовой крошки. В щебеночном исполнении отре�
монтированы участки дорог по улицам Кирова, Хлеб�
никова (от ул. Ковровская до 50 лет ВЛКСМ), Совет�
ская, Текстильная, по 1�му Железнодорожному пе�
реулку и прогон от улицы Малиновского до 5�й За�
падной. Полностью доделаны дороги по улицам Ло�
патина и 4�я Восточная. Проведен ямочный ремонт
дорог в асфальтовом исполнении по улицам Перво�
майская, Шуйская, Советская, Пушкина.  Коллектив
ООО «ДСУ № 1» (руководитель С.Н. Тренев) в этом
году поработал отлично. За это им огромная благо�
дарность.

– С какими вопросами обращаются к вам люди?
– Просьбы и проблемы – самые разные. Бывают

жалобы, а бывают и предложения. Основные обра�
щения – ремонт дорог, ремонт и строительство ко�
лодцев, освещение. Когда будет планироваться бюд�
жет на следующий год, депутатский корпус поселе�
ния все это примет во внимание, и в первую очередь
деньги будут направляться на исполнение просьб
граждан.

– Евгений Равильевич, какими Вам видятся
дальнейшие перспективы поселения?

– В планах у администрации – расселение жителей
из ветхого жилья, начать строительство еще одного
дома по Федеральной программе. Основная голов�
ная боль администрации – канализация и водопро�
вод в микрорайоне Черемушки. Надо всеми силами
постараться добиться выделения средств на эти цели
из областного бюджета, администрация городского
поселения готова участвовать в финансировании
этих работ. Вместе с администрацией Савинского
муниципального района мы «стучимся во все двери»,
чтобы в ближайшее время получить часть средств,
начать строительство канализационной системы и
засыпать выгребные ямы. Проект готов.

Это основная проблема, которую необходимо ре�
шить. Хотелось бы еще привести в порядок дороги
по улицам поселка, но все зависит от наполняемос�
ти бюджета.

Беседу вела
Л. ТАРНОВЕЦКАЯ

Правительство региона одобрило
проект закона об областном
бюджете на ближайшие три года
Проект закона Ивановской области «Об обла�

стном бюджете на 2015 год и плановый период
2016�2017 годов» одобрен членами правитель�
ства региона. Документ будет внесён на рас�
смотрение в областной парламент.

Основные параметры главного финансового до�
кумента региона обсудили участники заседания
правительства 29 октября.

Доходы бюджета в 2015 году и плановом пери�
оде 2016�2017 годов запланированы в размере
31,6; 31,1 и 31,8 млрд рублей; расходы – 34,2;
34,4 и 34,4 млрд рублей; дефицит составит 2,6;
3,3 и 2,5 млрд рублей соответственно.

Как отметил, комментируя законопроект, губер�
натор Павел Коньков, областной бюджет остаёт�
ся социально ориентированным. Расходы на фи�
нансирование отраслей социальной сферы со�
ставят в 2015 году 20,7 млрд рублей или 60,8%
от общего объёма расходов. Более 2,5 млрд руб�
лей на 2015 год предусмотрено на выполнение
указов Президента РФ

Текущий год – первый, когда бюджет формиро�
вался на основе государственных программ. Гла�
ва региона подчеркнул, что эта тенденция будет со�
хранена. «Более того, все принимаемые програм�
мы должны соответствовать основным принципам
стратегии развития региона», – отметил он.

Павел Коньков указал на необходимость искать
возможности увеличивать объёмы средств, а так�
же усиливать стимулирующие меры для развития
экономики. «Важнейшей задачей остаётся повы�
шение доходов бюджета. Необходимо проводить
дальнейшую оптимизацию расходов, особенно на
государственное управление», – подчеркнул он.

Первый заместитель председателя правитель�
ства региона – директор областного департамен�
та финансов Дмитрий Куликов представил основ�
ные характеристики областного бюджета на 2015
год и на плановый период 2016 и 2017 годов. «В
связи с замедлением темпов роста экономики как
в регионе, так и в целом по России значительно
снижен прогноз по прибыли: на 1,6 млрд рублей
в 2015 году и на 2,6 млрд рублей в 2016 году, –
уточнил Дмитрий Куликов. – В целом по всем
трем годам доходы спланированы на уровне 2014
года, расходы запланированы ниже уровня 2014
года на 2,7 %. Дефицит областного бюджета к
2017 году прогнозируется снизить на 24 % от
уровня 2014 года».

Кропотливая, вдумчивая
работа председателя сель�
хозкооператива «Савино»
В.В. Кулева, всех специали�
стов и животноводов хозяй�
ства, продолжавшаяся на
протяжении восьми лет,
принесла долгожданные
плоды: на основании При�
каза Министерства сельс�
кого хозяйства Российской
Федерации № 387 от 13 ок�
тября 2014 года «Об опре�
делении видов организа�
ций по племенному живот�
новодству и о внесении из�
менений в приказы Мин�

Поздравляем!

сельхоза России» СПК «Са�
вино» присвоен статус пле�
менного репродуктора. Та�
ким образом хозяйство по�
лучило право продажи пле�
менного молодняка в дру�
гие предприятия животно�
водства.

Поздравляем руковод�
ство и коллектив хозяйства
с достигнутым успехом,
желаем дальнейших произ�
водственных достижений в
получении и переработке
продукции животновод�
ства.

Соб. инф.

В.В. Кулев


